

Jorge Luis Borges en 1920

EN EL CENTRO CULTURAL de la Villa en Madrid (España), el escritor argentino, Jorge Luis Borges, pronunció una conferencia en junio de 1985 sobre el tema "El ambiente intelectual del Madrid de la década de los veinte". Comenzó recordando su llegada a Madrid en aquellos años, (1920) donde no lo abandonó la añoranza de su Buenos Aires "de casas bajas, de patios, de aljibes, de ventanas con rejas, de sastros", y recordó su llegada al madrileño café "Colonial", "con sus divanes y espejos".

Aludió asimismo a la tertulia de "Pombo".

Evocó sus conversaciones con Caminos-Astero, "un andaluz desterrado" que había fundado el movimiento ultrajaco. "Hoy —dijo— podemos olvidar ese movimiento y no pasa nada, pero fue mi punto de partida".

En otro momento de su ensimismada charla, afirmó: "Todo lo que escribo es autobiográfico, pero lo digo de modo indirecto", y agregó: "creo que abrir un libro es una forma de felicidad, quizá la más accesible.

Al final de su conferencia manifestó: "Me pretendo ser un hombre ético. He tratado de ser un ciudadano del mundo sin dejar de ser un buen argentino". El gran escritor, al término de su charla, estableció un vivo diálogo con el público, respondiendo con gusto a las preguntas que

3
4
6-7-1986
gut

Los libros y la noche" [artículo] Juan Andrés Salfate.

Libros y documentos

AUTORÍA

Salfate, Juan Andrés

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Los libros y la noche" [artículo] Juan Andrés Salfate.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)